

Acta Reunión CD Sur 11-12-25

Asisten:

- Manuel Cazallo (Yayo)
- Javier M. Morales AVV Guadalquivir
- José Cabello AVV Puente Romano
- Fernando Amza Gama ADECOR
- Manuel Sánchez Varona Supl. Deportes
- Fuensanta Rubiano Asoc. Alba Guadalquivir
- Emilia Murillo Asoc Culturales
- Mariló Damián Colectivos sociales
- Juan M. Casares AVV La Unidad
- Juan Moreno AVV Puente Romano Presidente
- Ana Altamirano AVV Amargacena Vicepresidenta

Disculpan ausencia:

- Jesús AVV Guadalquivir Secretario
- Manolo Humanes AVV Amargacena
- Manolo Sierra AVV La Mirada del Sur
- Isabel Baena AVV Puente Romano

El presidente comienza la reunión disculpando la ausencia de la Directora del Centro de Salud.

Se propone aprobación de acta anterior. Javier M. Morales propone una matización, cuya redacción va a aportar él mismo. Se aprueba el Acta anterior con la matización que propone Javier.

En cuanto al punto a tratar de Jornadas por la Paz:

Mariló, como participante de la comisión de trabajo de las Jornadas, comenta que este año la comisión es más funcional. Hay una propuesta de cartel que hace Global. Le han encomendado la redacción del manifiesto a Pepa Cobos. Se informa del cambio en cuanto a la manipulación de alimentos en la calle (chocolatada y arroz del día de despedida), cuya realización ahora es factible. Hay ya bastantes fichas de actividades, para las que se están solicitando fotos, para elaborar el cuadernillo informativo. A partir del 9 de enero se comenzará a difundir, por lo que para ese día ha de estar listo. Inauguración en Centro cívico, copa en Asoc Guadalquivir. En la clausura habrá zumba, bailes africanos, arroz con frijoles, dos exposiciones de Amnistía Internacional y Asamblea Antirracista.

En cuanto a la Valoración y Resultado de Movilizaciones:

-Juan plantea mantener para concentrarse la Plaza de Andalucía, como referente del Distrito. Cuestiones conseguidas: más seguridad, más policía por el Distrito, que hacen cumplir las ordenanzas. Por otro lado, mayor limpieza, se nota algo más. Se valora haber mantenido las manifestaciones durante 10 jueves seguidos, se valora el esfuerzo hecho por las personas que han participado.

-Javier cuestiona que más seguridad, el Grupo Rayo publicitado de la policía, quizás no es lo que se pretendía (multan patinetes y coches aparcados en acerado. Está bien, pero ¿sólo eso?). El equipo integral de limpieza anunciado, ¿qué está haciendo, va a ser una actuación puntual o constante? Se plantea la necesidad de que el Ayuntamiento comparta sus planes con el Consejo. Se propone una asamblea abierta para analizar el desarrollo de las manifestaciones. Cree que nos equivocamos al cortar las mismas, la gente sintió que sus demandas no se atendían y se han canalizado mediante la crítica en redes sociales.

Juan: Insiste en que no era fácil continuar en el mismo horario, por el cambio de hora, y que las convocatorias llevan mucho trabajo. Mejor parar cuando más asistencia teníamos, y dar un margen de confianza al gobierno municipal y ver

cómo reacciona, para posteriormente ver qué hacemos. Habla de grupos que han utilizado las movilizaciones para intereses distintos de los del barrio, e incluso han manipulado carteles. Los que solicitan firmas todos sabemos de qué van. El presidente insiste en que la finalización de las manifestaciones de todas formas fue aprobada por el CD.

Mariló: Insiste que se trabaja en el Consejo a remolque del presidente/a, y qué eso no es la mejor forma de trabajar. También opina que hay que volver a insistir con las mesas de trabajo.

Yayo: Cree que hay que tener cuidado con los discursos que se mueven en el barrio, para no apoyar discursos que criminalizan a las personas, y quizás buscar otras formas de protesta. No considera acertado que los políticos cojan pancartas que son del movimiento ciudadano.

Informaciones del presidente:

Se ha solicitado la comparecencia de Cintia Bustos el 14/01/2026.

También se ha solicitado a Sadeco su comparecencia para el mismo día y nos informe del Plan integral de limpieza.

Escrito de queja por la cuestión del olor a alquitrán en el barrio Guadalquivir, informado por la AVV Amargacena.

Informa que se ha presentado enmiendas al ante proyecto de presupuestos aprobado el gobierno municipal para la adquisición de terrenos e ir paliando para problemática de aparcamientos.

Mariló:

Isabel, de Ferias y Festejos solicitó donde realizar la zambombá, y se le trasladó la zona del mercadillo (Libertador Jose Joaquin da Silva y Xavier).

Agradece el ramo enviado desde el Consejo a Mari Carmen Pérez, fallecida en este mes de diciembre, miembro de la Asoc Alba de Guadalquivir y representante de la coordinadora de Mujeres de Distrito Sur.

Asoc Gualdalquivir (Javier):

Como actividades que tengan continuación en 2026 se proponen: Paseos de Córdoba, taller de croché para zonas infantiles, taller de jabones, taller de mindfulness.

Informan e invitan a la actividad de visita al C3A el 17/12/2025, a las 16h., y a la chocolatada el 18/12/2025.

Emilia:

Informa de la situación de abandono que sufre el parque canino, estando muy embarrizado.

No habiendo más asuntos que tratar se da por finalizada la reunión a las 21 horas.

Córdoba a 11 de diciembre de 2025

Fdo. Juan Moreno
Presidente

Fdo. Ana Isabel Altamirano
Vicepresidenta